
 

EFFECTIF FUSION FERREUX  
(Rencontre UNSA et DIR) 

 

Nous avons demandé à ce que les effectifs prévus soient 
respectés dans ce secteur si stratégique.  

C’est un IMPERATIF pour la qualité de travail 
et le climat social 

 
Que celui-ci ne soit plus calculé par rapport au tonnage. 

Que l’effectif  minimum soit respecté. 

La fusion Ferreux n'a pas subit d’évolution technique 
depuis sa création, ce secteur connait des conditions de 
travail particulièrement pénibles soulignés par ces 
problèmes de manque d’effectif. 
Suite à notre entretien avec la direction, celle ci s’engage 
à rencontrer au plus vite l’encadrement de l’atelier de 
manière à mettre en place les plans d’actions nécessaires.  

Nous suivrons l’évolution de la situation ! 

Nous souhaitons la bienvenue à 
MR LEMAIRE PHILIPPE (fusion ferreux) 

et MR POULFORT THIERRY (maintenance ferreux)  
qui viennent rejoindre l'équipe UNSA. 

 

Le nouveau syndicat 

de PSA CHARLEVILLE 

Le 12/10/2011 


